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增进了解 加强合作 共同发展
王文超会见参加第五届河南投洽会部分客人

本报讯（记者 王文霞 实习生 武
松林）昨日下午，省委常委、市委书记王
文超分别会见了前来参加第五届中国
河南国际投资贸易洽谈会的美国杜邦
公司、法国圣戈班公司、毕马威华振会计
师事务所和广东省商业联合会的代表。

王文超代表市委、市政府和 735 万
热情好客的郑州人民对客人们的到来
表示欢迎，并向客人们介绍了郑州的社
会经济发展情况。王文超说，得中原者
得天下，目前郑州正在全力建设成为一
个现代化、国际化、信息化和生态型、创
新型的国家区域性中心城市，希望客人

们在郑期间多走走，多看看，进一步加
深对郑州的了解和认识，从中寻求到投
资合作的良机，各级政府将会为他们的
到来提供各种便利条件。

美国杜邦公司亚太区工程与运营
总裁贺伯在会见时说，郑州和杜邦的合
作始于 2002 年，合作一直非常愉快，他
们有意扩大郑州大豆蛋白的生产规模，
并考虑把研发基地和上下游产品放到
郑州来。

法国圣戈班公司已在登封建有生
产企业。圣戈班氧化锆业务亚太区总
经理王培明会见时表示，他们对郑州这

个磨具磨料之都非常感兴趣，下一步有
望开展砂轮方面的合作。

毕马威华振会计师事务所是网络
遍布全球的专业中介服务机构。中国
内地及香港企业融资及并购咨询业务
主管合伙人江立勤在会见时对郑州机
场和商业银行的发展非常关注。

广东省商业联合会是广东省内组
织规模最大的社团之一，直接会员和间
接会员达到 4.5 万多个，涵盖了流通服
务、制造、批发零售、中介服务等 37 个
行业。

市政协副主席岳喜忠会见时在座。

本报讯（记者 侯爱敏）第五届中国
河南投资贸易洽谈会今日在郑开幕。昨
日下午，郑州市政府举行市情说明会。美
国杜邦公司代表团、法国家乐福公司代表
团等境内外重要客商团组，全国各地豫商
协会会长，世界及国内500强等知名企业
代表共聚一堂，共商合作大计。

省委常委、市委书记王文超，市长赵
建才，市委常委、常务副市长李柳身，市
政协副主席岳喜忠、朱专兴、舒安娜、邓

庆洲、党普选等出席市情说明会。
市委常委、统战部部长、副市长胡荃

主持市情说明会。
赵建才向来宾介绍了郑州市的基本

市情和经济社会发展情况。他说，现代
郑州经过近一个世纪的发展，在全国经
济发展格局中具有承东启西、贯通南北
的重要作用。近年来，郑州市以科学发
展观统领经济社会发展全局，大力实施
跨越式发展战略，经济社会实现了又好

又快发展。在新一轮发展中，郑州将以
更加开放的姿态，主动参与世界经济的
合作与竞争，努力将郑州建设成为现代
化、国际化、信息化和生态型、创新型的
国家区域性中心城市。

赵建才说，郑州这片发展的热土充
满了勃勃生机，更充满了无限商机。我
们真诚地邀请海内外的投资者参与郑州
的建设和发展，我们将为有识之士施展
才华、实现抱负提供广阔的天地、搭建良

好的平台。
当日的市情说明会上，全球最大的

财务公司之一毕马威华振会计师事务所
发布了《2008 郑州投资环境研究报告》。
报告显示：2003 年到 2007 年间，郑州生
产总值保持了 15.6%的年增长率，接近
全国平均水平的 2 倍。去年，外商在郑
直接投资近 10 亿美元，自 2003 年起，外
商在郑投资年均增速约 60％，是全国平
均增长率的5倍。

本报讯（记者 侯爱敏）昨晚，裕达国贸酒店宴会厅内
张灯结彩，喜气洋洋，省政府在这里举行欢迎晚宴，热情
欢迎前来参加第五届中国河南国际投资贸易洽谈会的嘉
宾和朋友。

在热烈友好的气氛中，省委常委、市委书记王文超致
祝酒词。他首先代表河南省委、省政府和郑州市委、市政
府，对各位来宾和朋友的到来，表示热烈的欢迎。

王文超说，近年来，河南经济社会发展保持良好势
头，成为全国重要的经济大省、新兴的工业大省和有影响
的文化大省。郑州作为河南省会当前正在大力实施跨越
式发展战略，加快建设现代化、国际化、信息化和生态型、
创新型的国家区域性中心城市，我们真诚希望与海内外
朋友携手合作，共谋发展，开放、开明、和谐、发展的河南，
一定会给大家带来欣喜，带来机会，带来巨大的收获。

市领导赵建才、李柳身、穆为民、胡荃、岳喜忠、朱专
兴、舒安娜、邓庆洲、党普选等出席欢迎晚宴。

本报讯 (记者
潘燕 实习生 赵阳)
从昨日开始，在为
期一周的时间里，
由市人大常委会组
织的70余名省、市、区三级人大代表将专
题视察调研我市创建文明城市工作。

目前，我市创建全国文明城市工作
进入关键阶段。代表们将分成调研小
组，对我市城市交通集中整治、建筑工
地环境卫生集中整治、窗口单位集中整
治、公共场所集中整治、市容市貌和“五

小”门店集中整治工作的进展情况进行
调研视察，并对照整治标准，全面掌握
24 小时动态情况，提出有针对性的意见
和建议。

昨日，调研活动开始前，市人大常委
会专门对代表进行了动员培训。市人大
常委会党组书记白红战在会上指出，调

研中要坚持真抓实
干、务实创新，行动
要快、标准要高、效
果要好，要有所创
新，力求发现薄弱

环节；视察活动要克服各种困难，发挥代
表作用，在无陪同、无迎候、无准备的情
况下，采取暗访等形式，找准突破口，集
中反映出存在的问题。

市人大常委会副主任王平、魏深义、
张发亮、雷志以及参加视察活动的全体
代表出席了动员培训会。

提前领略
亚艺节魅力
央视等播放宣传片
本报讯（记者 潘燕）从 25 日开

始到10月2日，汇聚往届亚洲艺术节
和我市优秀精彩剧目片段的第十届亚
洲艺术节宣传片将在中央电视台综艺
频道《同一首歌》、中文国际频道《中国
新闻》、英文频道《环球瞭望》，凤凰卫
视《时事直通车》，上海东方卫视《看东
方》、《午间新闻》、《新闻联播》和《真情
实录》等栏目以及北京电视台《7日7
频道》栏目陆续播放，河南电视台、郑
州电视台也将播放。

据了解，按照第十届亚洲艺术
节郑州市执委会的总体安排，由第
十届亚洲艺术节郑州市执委会宣
传部特别制作了以“和谐亚洲、欢
聚河南”为主题的第十届亚洲艺术
节15秒广告宣传片，旨在扩大第十
届亚洲艺术节在海内外的影响，展
示河南、郑州对外开放新形象。

市政协举行纪念改革开放30周年政协理论研讨会

交流成果共促跨越式发展
本报讯（记者

武建玲 实习生 胡
玉云）昨日，市政协
举行纪念改革开放
30 周年政协理论
研讨会，全面回顾改革开放以来人民政
协在中国共产党的领导下团结奋斗的光
辉历程，总结新时期人民政协在建设中
国特色社会主义伟大事业中取得的成就
和经验，研究探讨新形势下人民政协如
何进一步解放思想、开拓创新，在构建社
会主义和谐社会的伟大进程中更好地发

挥作用。
市政协主席李秀奇，副主席岳喜忠、

邓庆洲、牛西岭、党普选，秘书长孙景国
出席会议。

会上，民革郑州市委、中原区政协、
市政协港澳台侨委员会负责人和市政
协委员赵建春、张强畅所欲言，总结交

流了改革开放三
十 年 来 ，我 市 政
协系统在实际工
作 中 取 得 的 成
绩 、经 验 和 理 论

成果（详见2版）。
李秀奇指出，历届市政协在推进人民

政协伟大事业的实践中积累了许多有益的
经验，主要体现在六个方面：自觉坚持中
国共产党的领导，政协工作才能保持正确
的方向；紧紧围绕中心、服务大局，政协工
作才能不断开创新局面；（下转第二版）

市领导分别会见
参加投洽会客商

本报讯（记者 成燕）昨日，市长赵建才会见了前来参加第五届河
南投洽会的家乐福集团、新加坡嘉德置地中国区、美国龙胜行集团、
香港铜锣湾集团、美中经贸科技促进总会、美国国泰国际金融集团
有关负责人。

在会见家乐福集团陕西、河南、乌鲁木齐区域总经理谢夫林一
行时，赵建才代表市委、市政府欢迎大家的到来，并向客商们详细介
绍了郑州的区位优势。谢夫林表示，家乐福在郑的发展势头很好，
他们已在郑设立采购基地，年底前准备在郑州再开几家门店。

随后，在会见新加坡嘉德置地集团中国区、美国龙胜行集团、香
港铜锣湾集团、美中经贸科技促进总会、美国国泰国际金融集团有
关负责人时，赵建才详细了解这些企业在郑州的投资计划及现有项
目进展情况。针对大家在郑发展中遇到的困难和问题，赵建才表
示，将积极协调有关部门开设绿色通道，给予最大程度的帮助。美
国龙胜行集团等企业负责人表示，他们非常看好郑州发展的巨大潜
力，正在积极寻求投资机会，希望得到郑州市政府的帮助。

市政协副主席党普选会见时在座。
又讯（记者 侯爱敏 实习生 孙雅琼）昨日下午，市委常委、常务副

市长李柳身会见了美国百胜餐饮集团中国事业部代表，美国麦当劳
（中国）有限公司代表，深圳市创新投资集团有限公司和香港沿海国
际控股有限公司代表，全国高科技投融资委员会以及北京郑州商会
的代表。市政协副主席舒安娜会见时在座。

又讯（记者 孟斌）在第五届中国河南投资贸易洽谈会开幕前夕，
市委常委、副市长胡荃昨日下午分别会见了前来参会的环球华商协
会、广东商业联合会、巴西中国工商总会和常熟文邦汽车公司等代
表团成员。市政协副主席邓庆洲会见时在座。

展示绿城发展魅力 欢迎来郑投资兴业

我市向海内外客商发出真诚邀请

本报讯（记者 张丽霞）昨晚 6
时，第五届中国河南国际投资贸易
洽谈会欢迎晚宴在郑州国际会展中
心观景长廊举行，来自世界500强、
中国500强企业代表和知名跨国公
司高管、境内外知名商协会负责人，
国内外企业界、金融界的嘉宾约
1500人欢聚一堂，共迎盛会。

十届全国政协副主席李蒙及夫
人，河南省委书记、省人大常委会主
任徐光春，河南省委副书记、代省长
郭庚茂，中国贸促会副会长张伟，美
国前副国务卿格嘎瑞·纽维尔，中国
美国商会会长柏迈高，联合国秘书
处顾问杜辉贤，几内亚驻华大使马
马迪·迪亚鲁，瓦努阿图驻华大使罗

治伟，亲民党荣誉副主席钟荣吉以
及外国政要、驻华使节，友好省州代
表，香港、澳门特区政府代表，河北、
上海、吉林、山东、陕西、福建、广西
等兄弟省、市、自治区政府代表团团
长出席欢迎晚宴。

省领导李克、孔玉芳、叶冬松、
叶青纯、曹维新、刘怀廉、刘新民、秦
玉海、张大卫、刘满仓、王训智参加
宴会。副省长史济春主持晚宴。

河南省委副书记、代省长，第
五届中国河南国际投资贸易洽谈
会组委会主任郭庚茂在欢迎晚宴
上致辞。他首先代表省委、省政
府，代表热情好客的 9800 万河南
人民，向各位来宾表示热烈欢迎，

向长期以来关心、支持河南发展的
海内外朋友表示衷心感谢。他说，
举办第五届中国河南国际投资贸
易洽谈会，旨在进一步扩大对内对
外开放，为加强河南与国内外的交
流与合作搭建平台。希望以这次
活动举办为契机，进一步加强河南
与各方面的交流与合作，促进共同
发展与繁荣。

本报讯（记者张丽霞裴其娟）
昨晚，第五届中国河南国际投资贸
易洽谈会组委会举行招待文艺晚
会，参会嘉宾分别在省人民会堂和
河南电视台 8 号演播厅观看歌舞
剧《云水洛神》和大型全景演艺《大
河秀典》。

打好创建文明城市攻坚战
三级人大代表开展专题视察调研


